

Saint-Martin-la-Plaine

Partage sans frontières veut poursuivre ses actions caritatives

Depuis plus de 40 ans, l'association Partage sans frontières organise des actions caritatives pour aider les plus démunis à être plus autonomes. À Saint-Martin-la-Plaine, le référent de l'association, Guy Géhin, veut continuer à mobiliser la population en 2025.

Référent dans la commune pour l'association caritative Partage sans frontières, Guy Géhin a présenté les opérations que l'association effectue depuis 1981, date de sa création. « Les actions se situent principalement à Madagascar, en Bolivie, au Pérou et en Inde, à travers des liens que nous avons tissés depuis toutes ces années avec des associations locales en qui nous avons une totale confiance », a expliqué Guy Géhin.

Les projets dans ces différents pays visent notamment à développer l'autonomie des populations sur place afin que le plus grand nombre trouve une source de revenu leur permettant

de vivre correctement.

« On arrive à financer environ 40 000 euros de projets chaque année »

« Nous adaptons nos moyens à la société d'aujourd'hui, en particulier au Pérou pour aider les mères célibataires en leur proposant des formations afin qu'elles puissent élever leurs enfants, a précisé le référent. On arrive à financer environ 40 000 euros de projets chaque année », a poursuivi Guy Géhin.

La prochaine manifestation est programmée au vendredi 7 février avec une pièce de théâtre humoristique, intitulée *La potiche*, à la salle de la Gare. Le lendemain matin, les bénévoles proposeront leur traditionnelle vente de mimosa sur le parvis de l'église. L'opération « bol de riz » sera quant à elle organisée le vendredi 11 avril à 18 heures au château du Plantier. « Nous sommes heureux cette année que le conseil municipal des



Guy Géhin a annoncé le retour de l'opération « bol de riz » le vendredi 11 avril.

Photo Françoise Liogier

enfants s'associe à cette action », a conclu le responsable.

• De notre correspondante Françoise Liogier

Pièce de théâtre *La potiche*, vendredi 7 février à 20 heures, salle de la Gare, Saint-Martin-la-Plaine. Tarif : 10 € sur place, 8 € sur réservation. Renseignements au 06.86.28.29.62 ou sur www.partage-sans-frontieres.fr